Je voudrais commencer par vous remercier de votre présence encore nombreuse ce soir qui témoigne de votre intérêt pour notre club.

Vous souhaiter à toutes et à tous.....Un joyeux anniversaire.

Aujourd'hui, nous avons tous 20 ans.

Hé oui, les 20 ans de l'Association du BACOU sont aussi l'anniversaire de vous toutes et de vous tous.

Parce que sans vous, jour après jour, mois après mois, année après année, l'association ne se serait ni construite ni développée.

Je voudrais également remercier tous ceux qui ont œuvré pour faire de ce 20ème anniversaire une fête qui je l'espère sera réussie.....nous verrons ça en fin de soirée!

## Un petit peu d'histoire

Le club a été créé par des passionnés le 17 juin 2003, Jean-Christophe Lapeyre (1<sup>er</sup> président)- Jean Marie Fage (1<sup>er</sup> trésorier) - Valérie Lacroix (1<sup>ère</sup> secrétaire) - Grégory Daugeron qui suite au décès brutal de Jean Christophe reprend la place de Président.

L'École de jeunes créée par Guillaume Dupuis et moi-même a vu le jour en 2004 avec déjà un effectif d'une vingtaine de jeunes ce qui a permis à Julien Sautour de faire sa formation d'entraîneur et de nous épauler pendant quelques années avant de poursuivre sa passion au sein de la Ligue Nouvelle Aquitaine.

Depuis L'école ne cesse de se structurer avec à ce jour un effectif de 70 jeunes (5 à 17 ans)...grâce au travail et la bienveillance des entraineurs actuels.

C'est pour vous dire que j'en ai vu passer des générations!!

Chantal Teillet entre dans le bureau en 2007.

Patricia Leroux reprend la présidence en 2012 tout en étant tjrs responsable de l'école de jeunes. Chantal devient Vice-présidente responsable commission adultes. Dominique Cacot secrétaire.

Vous connaissez le bureau actuel.

## Pour conclure

Je souhaiterais remercier, la municipalité qui a permis au club d'abord de naitre, ensuite de grandir et d'exister aujourd'hui dans sa dynamique actuelle.

<u>Chers Bénévoles</u>, je tiens à exprimer notre gratitude pour votre dévouement et votre passion. Vous êtes le cœur battant de notre association, la source de notre énergie, de notre résilience et de notre développement. Sans vous, notre association ne pourrait pas accomplir sa mission. Votre travail acharné, votre enthousiasme et votre générosité sont une source d'inspiration pour nous tous. Vous donnez le meilleur de vous-même, jour après jour, pour faire de notre Club ce qu'il est aujourd'hui.

Au nom de tous les membres, je vous adresse un grand merci!

Souhaitons longue vie au BACOU......Et joyeux anniversaire!!